

Le think tank « Numérique, DM & Santé » pointe 4 défis à relever pour faire des données de santé un outil de succès pour la France

Paris, le 9 novembre 2023 - Le think tank « Numérique, DM & Santé » créé par le Snitem publie un avis sur les conditions qui pourraient faire des données de santé un levier de succès pour la France, que ce soit pour son système de santé, sa recherche ou sa performance économique dans le secteur de la santé. Pour les membres du think tank, quatre défis sont à relever.

En quelques années, les données de santé sont devenues un des sujets phares de la santé et de son écosystème et ce, dans tous les domaines : recherche-innovation, organisation, gestion, développement économique. Elles sont au centre des préoccupations et des attentes des acteurs du système de santé tant leur prise en compte, ne serait-ce que comme indicateurs, est désormais importante dans la gestion et les réflexions autour de ce système. De nombreux rapports ont été publiés ces derniers mois.

Le gouvernement souhaite de son côté établir une feuille de route dans les prochains mois sur le sujet. Elle devrait être conçue sur la base des conclusions de la mission pilotée par Jérôme Marchand-Arvier attendues en novembre.

Pour les membres du think tank « Numérique, DM & santé », au moins quatre défis restent à relever pour faire de la France une nation leader dans ce secteur d'avenir. Notre pays doit parvenir à :

- 1. Stabiliser et sécuriser dans les meilleurs délais la politique nationale en matière d'hébergement des données de santé ;
- 2. Plus globalement, sécuriser un **cadre réglementaire homogène en Europe** afin de favoriser l'innovation et la compétitivité ;
- 3. Poser un cadre d'exploitation et de valorisation clair et transparent des données de santé ;
- 4. Accélérer la mise en place des conditions techniques ainsi que des outils technologiques (logiciels, IA, ...) permettant d'exploiter au mieux les données de santé.

L'avis publié par le think tank détaille ces quatre défis dans une approche pragmatique et avec la volonté de trouver des solutions, sachant que des sujets comme celui de l'hébergement des données et les services associés sont aujourd'hui des sujets sensibles. Avec une certitude partagée : il y a urgence à avancer vite et fort, la compétition étant féroce sur le plan mondial

dans le secteur de l'innovation en santé. La France ne peut pas se permettre de se faire distancer à l'heure où elle veut faire du secteur de la santé un secteur phare de son développement économique.

Télécharger l'avis

« 4 défis prioritaires à relever pour faire des données de santé un atout pour la France » https://urlz.fr/omKP



Le think tank « Numérique, DM & santé »

Apporter des réponses concrètes grâce à la réflexion croisée d'acteurs de santé aux profils complémentaires, telle est la mission du think tank. La démarche des membres du think tank tient en une seule question pragmatique : quelles sont les solutions à adopter pour que le secteur du dispositif médical améliore sa contribution à notre système de santé et réponde aux besoins des patients et des acteurs de santé en termes de prise en charge, de recherche et d'innovation ?

Pour cela, le think tank est composé de membres aux profils variés et complémentaires :

- Des représentants des patients ou travaillant aux côtés des patients : Alain-Michel Ceretti (Ancien président et fondateur du Lien et premier Président de France Assos Santé), Jean-Pierre Thierry (Conseiller médical de France Assos Santé).
- Des spécialistes du domaine de la santé ou du domaine du numérique en santé : Jacqueline Hubert (Directeur d'hôpital, Hubert33 Consulting), Carlos Jaime (Managing Director France, Portugal, Spain Ascom, membre du comité d'évaluation des projets #Medicen), Christophe Lala (Président MedTech Consulting, Past Président de General Electric Healthcare France et Benelux) ; Laurent Treluyer (Directeur des systèmes d'information, Cnaf) ;
- Des dirigeants et des acteurs d'entreprises du secteur du dispositif médical : Anne Josseran (Associate director Market Access Western Europe, ResMed) ; Charlotte Maury (Managing Director France & New Ventures, Urgo Medical) ; Grégory Perrard (Cardiologue, Co-Fondateur de Newcard) ; Alexandre von Lowis (Responsable Affaires publiques, Medtronic).

François-Régis Moulines, Directeur des affaires gouvernementales du Snitem, est le coordinateur du think tank.

Contact presse:

Alizée Barbaro-Feauveaux : alizee.barbaro-feauveaux@snitem.fr - 07 62 34 60 62

communication@snitem.fr - 01 47 17 63 88

